



Sergio Retamales Campos, candidato al Core por la provincia de Última Esperanza

“En vivienda no existe desarrollo de plan regulador que permita crecer en planes ordenados”

Sergio Retamales desde hace 13 años vive en Puerto Natales. Nació en Iquique, estudió en la región de Coquimbo. Los últimos 30 años de su vida ha vivido entre la región de Aysén y Magallanes. Trabaja en proyectos de salmoneicultura de alta complejidad, centros de mar y pisciculturas como Hollemberg en Natales y otros en la décima región.

Nació el 23 de diciembre de 1961. Sus padres son Manuel Retamales y Mafalda Campos. Tiene cuatro hijos.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- “He visto como mi querido Chile ha ido cambiando para mal, todas las promesas de gobierno no se han cumplido, como tampoco se vislumbra un plan de crecimiento económico del país con la solidez necesaria y con la llegada de inversión extranjera o nacional que permita desarrollar el país a un porcentaje de crecimiento aceptable y así lograr mejorar la calidad de vida de los magallánicos de Última Esperanza”.



- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- “Mejorar la conectividad, para que las empresas puedan sacar sus productos y los habitantes de la provincia puedan llegar mejor a sus hogares; mejoras en la atención de salud con más médicos especialistas y que el hospital de Natales pueda completar su dotación médica; aumento de los proyectos de vivienda; resolver los temas de la industria salmoneera, ya que esta industria genera muchos servicios asociados, proyectos que permitan potenciar el turismo y el comercio”.

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la

DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones? Sí.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? No.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos

¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.

¿Privatizaría Enap? Sí.

ciudadanía?

- “Vivienda, trabajo y salud. En vivienda, no existe desarrollo de plan regulador que permita crecer en planes ordenados. En trabajo, debemos llevar a cabo proyectos que permitan destrabar permisos en la industria salmoneera así pueden producir un producto de calidad dando trabajo a la provincia y desarrollando la industria. En salud, hay que aprobar proyectos que vayan en la línea de la mejora continua en salud, más médicos especializados con incentivos, capacitaciones a profesionales en las áreas de competencias, modernizar la información en línea y la atención primaria”.

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación

suscritos por el gobernador regional?

- “En Puerto Natales, existen pocas mejoras. Hemos pasado varios inviernos con muchos problemas viales y no se ven cambios en estos aspectos, existen ideas, pero no se concreta nada”.

- ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmará un convenio de este tipo?

- “Las mejoras deben ir por el lado de como prioridad ministerio de Salud, ya que es prioridad para la provincia, he visto que hay personas en lista de espera han aumentado”.

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de

FICHA ELECTORAL

Partido político: Republicano

Número en la papeleta: Y-118.

Edad: 62 años.

Estado Civil: Divorciado.

Principales hobbies: Buceo, fútbol, trekking.

Mayor virtud: Muy trabajólico.

Mayor defecto: Tener paciencia ilimitada.

Cargo actual: Asesor de Proyectos en Acuicultura.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Jorge Cantillano.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 2.

Nota al consejo regional: 4.

bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- “Bueno, claramente, la salud es primordial, sin ella no existe nada, y deben ir en esa línea los proyectos de inversión”.

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- “Sí, claramente permite mejorar la gestión”.

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- “Tengo la capacidad de conocer muchos proyectos diversos, puedo analizar y gestionar muy bien los recursos, para que puedan ser gastados en lo que se indica exactamente sin desvíos y que se cumpla la inversión como se licitó exactamente”.